

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Institut africain d'informatique : avenir en discussion

G.R.M  
Libreville/Gabon

La situation de léthargie dans laquelle est plongé l'Institut africain d'informatique (IAI) était, mercredi dernier, au cœur d'un entretien entre le représentant de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) au Gabon, Éric Voli Bi, et le ministre à l'Économie numérique, Jean-Pierre Doukaga Kassa assisté de sa déléguée, Huguette Blanche Abodo Yombiyeni. De cet échange, on retient la préoccupation du ministre Doukaga Kassa, qui souhaite redynamiser

cet établissement de référence. "Il faut vraiment tout mettre en œuvre pour que l'IAI retrouve son lustre d'antan et permette aux jeunes africains de se former aux nouvelles technologies de l'information et de la communication, à l'intelligence", a estimé Éric Voli Bi. La thérapie envisagée devrait prendre en compte les recommandations du dernier Conseil d'administration de l'Institut. Lequel conseil d'administration avait proposé des solutions pragmatiques pour sortir l'IAI des difficultés multifformes auxquelles il est confronté, pour un avenir meilleur des apprenants. Si l'Unesco ne peut pas, seule, trou-



La délégation de l'Unesco lors de la rencontre avec les autorités du ministère de l'Économie numérique

ver le remède, elle s'impliquera néanmoins dans une action synergique avec les États membres pour apporter son assistance technique

sur la base des recommandations du Conseil d'administration. Dans cet esprit, il faudra peut-être penser à l'analyse de ce qui a

déjà été mis en place, ce qui reste à mettre en œuvre, des curricula rédigés et même des recommandations additionnelles.

## FDCL: des réalisations sociales dans le département d'Étimboue



Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Le Fonds de développement des communautés locales (FDCL) vient de livrer des réalisations dans le département d'Étimboue, sous les yeux du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong, des équipes du ministère du Pétrole et d'Assala Gabon. La livraison de ces chantiers va permettre, à terme, aux populations locales d'améliorer leur qualité de vie. En effet, grâce au FDCL, des permis Awoun, Azingo, Rabi et Toucan opérés par Assala, l'ouvrage livré est composé d'un forage avec château d'eau et plusieurs bornes-fontaines, d'une embarcation-ambulance, d'une école, de la rénovation d'un dispensaire et de logements du personnel

administratif. " Nous avons eu le plaisir et l'honneur d'offrir aux populations deux prestations hautement symboliques: d'abord un forage d'eau et ensuite une pirogue ambulance. Et ensuite nous nous sommes rendus à Ndougou où également nous avons offert des prestations sur les éléments essentiellement de la vie administrative: la réfection du centre médical, mais aussi la résidence du sous-préfet ", a détaillé le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong. Il faut savoir que la loi pétrolière promulguée en 2019 par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, permet la mise en place de leviers dans les permis pétroliers en vue d'améliorer les conditions de vie des populations vivant dans les environs des zones d'exploration et d'exploitation pétrolières.

### AGRÉMENT DES FOURNISSEURS DE LA BANQUE INTERNATIONALE POUR LE COMMERCE ET L'INDUSTRIE DU GABON (BICIG)

La BICIG, filiale d'Atlantic Financial Group (AFG), est un acteur majeur dans le secteur bancaire au Gabon.

Dans l'optique de bénéficier d'un accompagnement à la hauteur de ses enjeux stratégiques, l'Établissement procède au **renouvellement de ses partenaires à l'horizon 2023 - 2026**. A cet effet, les Prestataires de services dont l'expertise est avérée dans leur domaine de compétence, sont invités à se rapprocher du Siège social et/ou du Responsable des agences situées en province (Franceville, Moanda, Mouila, Port-Gentil et Gamba), afin de retirer la demande d'agrément des fournisseurs. Les différentes activités y sont indiquées.

**Ledit document est disponible à compter du lundi 26 décembre 2022 et la date limite de dépôt du dossier de candidature est fixée au jeudi 12 janvier 2023.**




Assurance ensemble

Photo: Hans NDONG MEBALE

Photo: G.R.M